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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию проблем национальной безопасности Испании и проблеме миграции. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	определить понятия национальный интерес, национальная безопасность, международная безопасность; 2.	выяснить способы обеспечения национальной безопасности с учетом внешних и внутренних угроз, связанных с миграцией; 3.	изучить теоретические взгляды на миграцию и выяснить угрозы, с которыми она связана; 4.	рассмотреть международное сотрудничество в области борьбы с нелегальной миграцией; 5.	проанализировать методы обеспечения национальной безопасности в современной Испании; 6.	выявить методы борьбы с нелегальной миграцией в современной Испании; 7.	проанализировать нелегальную миграцию как одну из угроз национальной безопасности Испании. Были изучены теоретические и практические подходы к проблеме иммиграции, проанализированы угрозы национальной безопасности Испании. В результате были выявлены основные характеристики иммиграции как угрозы национальной безопасности на примере политики Испании.
        

        
          This work is devoted to the study of the problems of national security in Spain and the problem of migration. Tasks that were solved during the study: 1.	define the concepts of national interest, national security, international security; 2.	find out ways to ensure national security, taking into account external and internal threats associated with migration; 3.	study the theoretical views on migration and find out the threats associated with it; 4.	to consider international cooperation in the fight against illegal migration; 5.	to analyze methods of ensuring national security in modern Spain; 6.	to identify methods of combating illegal migration in modern Spain; 7.	to analyze illegal migration as one of the threats to Spain’s national security. Theoretical and practical approaches to the problem of immigration were studied, threats to the national security of Spain were analyzed.  As a result, the main characteristics of immigration as a threat to national security were identified on the example of Spanish policy.
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